

Le Dr F. T. MILES, de Baltimore, rapporte un cas d'hémorrhagie siégeant dans le pont de varole. La malade, âgée de 40 ans devint subitement hémiplégique. Il y eut perte de connaissance, pannus de l'œil gauche et surdité complète de l'oreille gauche. Ce qu'il y eut de remarquable dans ce cas, c'est que le nerf de la 5<sup>me</sup> paire fut épargné, que la paralysie de la sensibilité fut limitée seulement à une branche de la 5<sup>me</sup> paire, la destruction de l'œil commençant presque aussitôt ; enfin que l'hémorrhagie siégeait trop en dehors des couches pyramidales pour expliquer l'hémiplégie du côté droit.

Le Dr SPITZHA émet l'opinion que la lésion existait également dans les couches pyramidales.

Le Dr W. J. MORTON, de New-York, donne lecture d'un travail sur les usages thérapeutiques de l'électricité statique

Après avoir mentionné les diverses améliorations apportées dans la fabrication des appareils et dans leur mode d'emploi, le Dr Morton en vient aux conclusions pratiques suivantes. L'électricité statique rend des services en général dans les cas de paralysie ayant résisté aux courants galvaniques et faradiques, dans les névralgies, l'irritation spinale, le rhumatisme et l'hystérie sous toutes ses formes. Le Dr M... a employé l'électricité statique avec succès contre l'anesthésie hémiplégique ou hystérique, la névrite, l'atrophie musculaire progressive, l'angine de poitrine, l'aphonie hystérique, l'asthme spasmodique, la paralysie de Bell, la paralysie diphthérique etc. Dans la chorée, les résultats n'ont pas été satisfaisants ; dans l'ataxie locomotrice, quelques symptômes ont été améliorés, mais c'est tout, aucun effet permanent n'en est résulté.

Le Dr P. W. AMIDON est d'avis que l'électricité statique n'a aucun avantage spécial sur l'électricité dynamique ; tout au plus agit-elle comme léger contre irritant ou même comme tonique ou stimulant. Cette méthode rend surtout service quand il s'agit de frapper l'imagination des malades, comme dans la plupart des cas d'hystérie. Mais alors on a à sa disposition une foule d'autres moyens plus faciles.

Le Dr G. M. HAMMOND rapporte quatre cas d'atrophie musculaire progressive ayant bénéficié assez considérablement de l'usage de l'électricité statique.